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Cidades
Um giro pelas cidades 
da RMVale com notícias 
e prestação de serviços
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Confira os principais 
eventos para curtir 
no Litoral Norte

O que pensam as 
autoridades sobre 
temas relevantes
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PREVISÃO 
PARA HOJE TARDE NOITEMANHÃ

EM SÃO PAULO, 
TARCÍSIO VENCE 
COM 55,27%

LULA É 
ELEITO COM
50,90% DOS 
VOTOS

4

Luís Inácio Lula da Silva do PT superou Jair Bolsonaro (PL) 
em votação muito equilibrada e decidida por pequena margem. 
Esta é a terceira vez que o petista exercerá o principal cargo exe-
cutivo do país. Para o segundo turno, Lula conseguiu apoio de 
diversos candidatos que disputaram o primeiro turno, como: 
Simone Tebet (MDB) e Ciro Gomes (PDT). Já Bolsonaro angariou 
apoio dos governadores e senadores eleitos.

Já Tarcísio de Freitas do Republicanos foi eleito governador de 
São Paulo por 55,27% dos votos válidos e irá governar o estado mais 
rico do país pelos próximos quatro anos tendo como vice-governa-
dor o ex-prefeito de São José dos Campos, Felício Ramuth (PSD). 
A chapa Tarcísio/Felício venceu em 35 das 39 cidades da RMVale.



OPINIÃO EDITORIAL.

Lula e Tarcísio. Brasil e São Paulo definiram 
seus representantes. O país ficou paralisado 
nos últimos meses nas eleições mais disputa-
das da história. Propostas genéricas ou recria-
ções de modelos de gestão problemáticos em 
economia, segurança, educação etc. foram apre-
sentados sem apontamentos claros de como 
novas medidas podem ser implementadas para 
resolver os gargalos do país.

Contudo, superada as eleições, é hora de focar-
mos enquanto sociedade no comprometimento 
com o crescimento. A despeito dos problemas que 
os governos terão para colocar em prática o que foi 
superficialmente oferecido aos eleitores, sociedade 
civil organizada pública e privada têm o dever de 
alavancar investimentos, criar diretrizes de apoio 
aos diversos setores da economia e atender aos 
anseios do povo brasileiro.

É preciso estimular a economia de base, os mi-
cro e pequenos empresários, o empreendedorismo, 
valorizar o ensino, a ciência e a tecnologia enquan-
to polos de desenvolvimento e retorno financeiro. 
A nova administração pública, enquanto modelo 
gerencial, tem o dever de apontar caminhos e dar 
suporte para o desenvolvimento. 

Por outro lado, o amparo social também é essen-
cialmente importante. O brasileiro quer ser incluído, 
acima de tudo, com oportunidades para a transfor-
mação de realidades complexas de desamparo. São 
os indivíduos que impulsionam o coletivo.

Que todos estejam abertos e compromissados 
com o crescimento acima de qualquer diferença! A 
mudança é coletiva e incluiu a junção de todos os 
setores da sociedade!

Regina Laranjeira Baumann
Diretora Executiva

Compromisso
com o crescimento O Brasil precisa voltar a respirarNem banheiro mulher tinha
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RENATA ABREU
é presidente nacional
do Podemos e deputada 
federal reeleita por
São Paulo.

ALEXANDRE PADILHA é 
médico, professor universitário 
e deputado federal (PT-SP). Foi 
Ministro no governo Lula, no 
governo Dilma e Secretário na 
gestão Fernando Haddad em 
São Paulo.

Completamos 90 anos da legislação que permitiu às mu-
lheres votarem e serem votadas, desde que os maridos 
autorizassem, ou, sendo solteiras, tivessem renda para seu 
sustento. Hoje, seria inimaginável uma situação dessa: “Amor, 
você permite que eu vote?” ou “Querido, queria concorrer, 
você deixa?”. Ufa, que bom que evoluímos, né? Entretanto, o 
resultado das recém-encerradas eleições legislativas mostra 
que nós, mulheres, temos muito que caminhar para alcançar 
a paridade de gênero na política. 

Na Câmara dos Deputados, saltamos de 77 para 91 mu-
lheres (18,2%) e ocuparemos 17,7% das 513 cadeiras (hoje, 
somos 15%). Pela primeira vez na história da Casa, teremos 
duas deputadas trans. E mulheres foram as mais votadas 
em 8 Estados e no Distrito Federal. Os números acima até 
impressionam, são avanços importantes, mas, quando lem-
bramos que somos 51,8% dos habitantes do Brasil, 53% do 
eleitorado, e das 9.794 mulheres que concorreram a Câmara 
dos Deputados, Senado, Assembleias Legislativas e governos 
estaduais, apenas 302 se elegeram, salta aos olhos que te-
mos muito ainda que lutar. 

Infelizmente, somos uma sociedade na qual a filosofia do 
machismo é muito presente, e mulher fora do padrão ‘recata-
da e do lar’ ainda é vista como uma ameaça à ordem social. 
Isso faz com que os cargos representativos públicos e po-
líticos continuem a ser subocupados pelas mulheres.  Isso 
tem de mudar! Lá atrás, bem lá atrás, o espaço público foi 
projetado pelos homens para os homens. Olha só como era 
o cenário: até dezembro de 2015 não tinha banheiro femini-
no no plenário do Senado? O único existente era masculino. 
As parlamentares tinham de usar o sanitário do restaurante 
anexo. A conquista se deu porque as senadoras se uniram e 
para exigir tratamento igual. Quando começou a obra, o Se-
nado tinha 12 senadoras, 15% do total da Casa. Eis o caminho 
para que as mulheres façam valer seus direitos, ocupem seus 
espaços na vida política e sejam representadas por mais mu-
lheres: união e mobilização. 

Em pleno século 21, dói ainda ouvir que política é coisa só 
pra homem. E escutar, inclusive de mulheres, que votar em 
mulher é desperdiçar o voto porque não somos capazes de 
conciliar maternidade, família, carreira profissional e mandato. 
Quem diz uma bobagem dessa sabe pouco ou nada sobre o 
que é ser mulher! Nem conhece nossos valores e qualidades. 
Passamos toda a nossa existência nos superando como pes-
soa, mulher, mãe, filha, chefe de família, trabalhadora, líder… 

Não fosse essa aversão sem nexo à presença da mulher 
na política, quem sabe talvez tivéssemos já nestas eleições 
não 91 eleitas para a Câmara dos Deputados, mas 100, 200 
ou 50% ou mais das 513 cadeiras, paridade que já ocorre em 
Ruanda (61,3%), Cuba (53,4%) e Nicarágua (51,7%) e México 
(50%), segundo a União Interparlamentar (UIP), que analisa 
193 países. O Brasil ocupa o 146º lugar. Para mudar essa tris-
te e enganosa definição de que mulher não serve para política 
é preciso participar dentro e fora do poder.  Nossa missão vai 
ser ecoar as vozes das 108,7 milhões de brasileiras que são 
tão capazes quanto os homens de transformar nossa socie-
dade. E merecem respeito e crédito.

Os últimos dois anos e meio não foram fáceis para quem 
acompanha as políticas de saúde no Brasil. As consequências 
da pandemia da Covid-19 em nossas vidas são imensuráveis. 

Não foi fácil para nós profissionais de saúde que, de alguma 
forma, nos envolvemos no atendimento dos pacientes diag-
nosticados com Covid-19 nos serviços de saúde e também 
não foi fácil, na condição de deputado federal, na Câmara dos 
Deputados, enfrentar o negacionismo e o show de horrores 
da exaltação a medicamentos sem comprovação científica.

Sou médico infectologista e não era fácil entrar nos serviços de 
saúde, atender os pacientes muitas vezes em estado grave, e 
chegar em casa e ver uma live do atual presidente da República 
caçoando das pessoas que estavam com falta de ar, desacredi-
tando na eficácia das vacinas, incitando as pessoas a questiona-
rem o atestado de óbito que médicas e médicos faziam certifi-
cando a morte por Covid-19 e propagando o ódio. 

No dia 18 de outubro é celebrado o Dia do Médico, e tenho 
muitos colegas que, assim como eu, se dedicaram a estar do 
lado certo da história nessa pandemia, defendendo a saúde, 
a ciência e, muitas vezes, colocando suas vidas em risco para 
salvar a de outro brasileiro ou brasileira.

Mais de 680 mil pessoas perderam as vidas para essa doença. 
Muitas dessas mortes poderiam ter sido evitadas se fossemos 
liderados e, definitivamente, governados por um representante 
que acredita na ciência e na promoção da saúde.

O Brasil, que sempre foi referência em campanhas de vaci-
nação e programas voltados à prevenção da saúde, tornou-se 
uma vergonha mundial no combate à Covid-19. Pelas vidas 
perdidas, pelos profissionais de saúde, pelas pessoas que so-
frem com as sequelas da doença, pelas centenas de milhares 
de órfãos da Covid-19 e por todas as consequências da pan-
demia em nossas vidas. Precisamos voltar a ter esperança.

Esperança na volta do fortalecimento do nosso SUS, espe-
rança de um representante que olhe e acolha os brasileiros 
que mais precisam e que acredite e confie na ciência.

O FATO E A FOTO

Fundo Amazônia pode voltar a receber 
R$ 2,5 bilhões da Noruega com a vitória 

de Lula, segundo anúncio do ministro 
do Clima e Meio Ambiente da Noruega, 

Espen Barth Eide.
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Emerson José

LULA É ELEITO PRESIDENTE
DO BRASIL PELA 3ª VEZ

Confira os resultados em
cada cidade na região:
• Aparecida: Bolsonaro 62,89% (13.761), Lula 37,11% (8.119)
• Arapeí: Lula 51,39% (922), Bolsonaro 48,61% (872)
• Areias: Lula 62,65% (1.587), Bolsonaro 37,35% (946)
• Bananal: Lula 55,31% (3.511), Bolsonaro 44,69% (2.837)
• Caçapava: Bolsonaro 66,30% (36.878), Lula 33,70% (18.741)
• Cachoeira Paulista: Bolsonaro 58,92% (10.952), Lula 41,08% (7.636)
• Campos do Jordão: Bolsonaro 62,59% (17.558), Lula 37,41% (10.493)
• Canas: Bolsonaro 59,91% (1.774), Lula 40,09% (1.187)
• Caraguatatuba: Bolsonaro 59,40% (45.092), Lula 40,60% (30.819)
• Cruzeiro: Bolsonaro 59,50% (26.115), Lula 40,50% (17.778)
• Cunha: Bolsonaro 54,75% (7.493), Lula 45,25% (6.194)
• Guaratinguetá: Bolsonaro 65,34% (47.275), Lula 34,66% (25.075)
• Igaratá: Bolsonaro 61,67% (4.102), Lula 38,33% (2.550)
• Ilhabela: Bolsonaro 55,72% (12.076), Lula 44,28% (9.596)
• Jacareí: Bolsonaro 62,61% (83.006), Lula 37,39% (49.573)
• Jambeiro: Bolsonaro 61,30% (2.311), Lula 38,70% (1.459)
• Lagoinha: Bolsonaro 55,30% (2.197), Lula 44,70% (1.776)
• Lavrinhas: Bolsonaro 51,38% (2.459), Lula 48,62% (2.327)
• Lorena: Bolsonaro 65,36% (31.671), Lula 34,64% (16.788)
• Monteiro Lobato: Bolsonaro 53,58% (1.588), Lula 46,42% (1.376)
• Natividade da Serra: Bolsonaro 59,37% (2.445), Lula 40,63% (1.673)
• Paraibuna: Bolsonaro 51,50% (5.446), Lula 48,50% (5.128)
• Pindamonhangaba: Bolsonaro 63,96% (57.969), Lula 36,04% (32.659)
• Piquete: Bolsonaro 65,32% (4.981), Lula 34,68% (2.645)
• Potim: Bolsonaro 59,31% (5.933), Lula 40,69% (4.071)
• Queluz: Lula 53,50% (2.908), Bolsonaro 46,50% (2.528)
• Redenção da Serra: Bolsonaro 53,75% (1.643), Lula 46,25% (1.414)
• Roseira: Bolsonaro 62,38% (4.127), Lula 37,62% (2.489)
• Santa Branca: Bolsonaro 60,47% (5.331), Lula 39,53% (3.485)
• Santo Antônio do Pinhal: Bolsonaro 57,23% (2.714), Lula 42,77% (2.028)
• São Bento do Sapucaí: Bolsonaro 63,39% (4.425), Lula 36,61% (2.556)
• São José do Barreiro: Lula 57,63% (1.643), Bolsonaro 42,37% (1.208)
• São José dos Campos: Bolsonaro 62,58% (267.615), Lula 37,42% (159.996)
• São Luís do Paraitinga: Bolsonaro 52,06% (3.936), Lula 47,94% (3.624)
• São Sebastião: Bolsonaro 50,81% (24.723), Lula 49,19% (23.934)
• Silveiras: Bolsonaro 53,48% (2.168), Lula 46,52% (1.886)
• Taubaté: Bolsonaro 66,24% (117.578), Lula 33,76% (59.916)
• Tremembé: Bolsonaro 64,86% (14.617), Lula 35,14% (7.918)
• Ubatuba: Bolsonaro 63,22% (33.967), Lula 36,78% (19.763)

Luís Inácio Lula da Silva foi eleito 
domingo, 30, para o terceiro mandato 
como presidente na eleição mais aperta-
da da história. A chapa Lula/Geraldo Al-
ckmin obteve 50,90% (60.345.999) con-
tra 49,10% (58.206.354) de Bolsonaro.

O reconhecimento nacional e inter-
nacional veio rápido. O presidente da 
Câmara dos Deputados, Arthur Lira, 
a OAB e outras tantas representações 
institucionais já parabenizaram o plei-
to e a soberania popular do voto.

Já Lula volta ao Planalto três anos 
após sair da prisão condenado nas in-
vestigações da Lava Jato. A sentença 
foi referendada em segunda instân-

cia e tirou os direitos políticos do 
petista e a chance dele de disputar 
a eleição de 2018, quando liderava 
as pesquisas de intenção de voto. 
Em 2021, as decisões tomadas pelo 
ex-juiz Sergio Moro (União Brasil) 
foram anuladas pelo STF (Supre-
mo Tribunal Federal).

Sérgio Moro já reconheceu a 
derrota de Bolsonaro e declarou a 
pouco que “a democracia é assim”. 
Valdemar Costa Neto, presidente do 
partido pelo qual Bolsonaro concor-
reu à presidência, o PL, disse que o 
partido ainda não tem um posicio-
namento quanto a derrota.

Em discurso, Lula enfatizou o pa-
pel do Brasil como líder mundial na 
defesa do meio ambiente, do bioma 
da Amazônia, da geração de renda, 
do apoio à agricultura familiar, aos 
micro e pequeno empreendedores, 
do Conselho de Segurança da ONU 
e tantos outros pontos.

“Hoje, nós estamos dizendo ao 
mundo que estamos de volta, que 
o Brasil é grande demais para ser 
tratado como pária internacio-
nal”, afirmou.

Na RMVale, Lula (PT) venceu em 
apenas cinco das 39 cidades. Jair 
Bolsonaro (PL) venceu nas demais 
34 cidades da região.
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Léo Arruda

TARCÍSIO DE FREITAS
Tarcísio de Freitas é o novo governa-

dor do Estado de São Paulo. O candi-
dato do Republicanos, braço direito do 
atual presidente Jair Bolsonaro (PL) no 
estado, bateu Fernando Haddad, do PT. 
Tarcísio conquistou 55,27% (13.480.643) 
contra 44,73% (10.909.371) do petista.

Em meio a polêmicas sobre seu 
colégio eleitoral, Tarcísio escorou a 
campanha dele à campanha do pre-
sidente Bolsonaro para conseguir o 

É ELEITO GOVERNADOR DE SÃO PAULO
Confira como ficou a votação nas 39 cidades
da Região Metropolitana do Vale do Paraíba:
• Aparecida: Tarcísio 63,50% (13.250), Haddad 36,50% (7.616)
• Arapeí: Tarcísio 51,18% (871), Haddad 48,82% (831)
• Areias: Haddad 61,14% (1.512), Tarcísio 38,86% (961)
• Bananal: Haddad 53,63% (3.220), Tarcísio 46,37% (2.784)
• Caçapava: Tarcísio 66,91% (35.428), Haddad 33,09% (17.524)
• Cachoeira Paulista: Tarcísio 59,23% (10.480), Haddad 40,77% (7.215)
• Campos do Jordão: Tarcísio 63,36% (16.350), Haddad 36,64% (9.456)
• Canas: Tarcísio 61,19% (1.720), Haddad 38,81% (1.091)
• Caraguatatuba: Tarcísio 59,73% (42.318), Haddad 40,27% (28.529)
• Cruzeiro: Tarcísio 60,60% (24.862), Haddad 39,40% (16.165)
• Cunha: Tarcísio 56,18% (7.448), Haddad 43,82% (5.810)
• Guaratinguetá: Tarcísio 65,65% (45.524), Haddad 34,35% (23.819)
• Igaratá: Tarcísio 63,46% (4.052), Haddad 36,54% (2.333)
• Ilhabela: Tarcísio 57,31% (11.777), Haddad 42,69% (8.772)
• Jacareí: Tarcísio 62,78% (79.060), Haddad 37,22% (46.868)
• Jambeiro: Tarcísio 63,81% (2.285), Haddad 36,19% (1.296)
• Lagoinha: Tarcísio 56,69% (2.181), Haddad 43,31% (1.666)
• Lavrinhas: Tarcísio 53,57% (2.383), Haddad 46,43% (2.065)
• Lorena: Tarcísio 65,62% (30.150), Haddad 34,38% (15.795)
• Monteiro Lobato: Tarcísio 55,23% (1.574), Haddad 44,77% (1.276)
• Natividade da Serra: Tarcísio 60,80% (2.443), Haddad 39,20% (1.575)
• Paraibuna: Tarcísio 51,73% (5.267), Haddad 48,27% (4.915)
• Pindamonhangaba: Tarcísio 63,76% (54.009), Haddad 36,24% (30.699)
• Piquete: Tarcísio 66,14% (4.836), Haddad 33,86% (2.476)
• Potim: Tarcísio 60,83% (5.773), Haddad 39,17% (3.718)
• Queluz: Haddad 51,29% (2.695), Tarcísio 48,71% (2.559)
• Redenção da Serra: Tarcísio 55,77% (1.642), Haddad 44,23% (1.302)
• Roseira: Tarcísio 62,78% (3.970), Haddad 37,22% (2.354)
• Santa Branca: Tarcísio 67,67% (5.220), Haddad 38,33% (3.244)
• Santo Antônio do Pinhal: Tarcísio 59,16% (2.649), Haddad 40,84% (1.829)
• São Bento do Sapucaí: Tarcísio 64,91% (4.257), Haddad 35,09% (2.301)
• São José do Barreiro: Haddad 52,87% (1.465), Tarcísio 47,13% (1.306)
• São José dos Campos: Tarcísio 63,46% (259.692), Haddad 36,54% (149.558)
• São Luís do Paraitinga: Tarcísio 53,25% (3.890), Haddad 46,75% (3.415)
• São Sebastião: Tarcísio 51,72% (23.718), Haddad 48,28% (22.141)
• Silveiras: Tarcísio 55,80% (2.159), Haddad 44,20% (1.710)
• Taubaté: Tarcísio 66,54% (112.213), Haddad 33,46% (56.417)
• Tremembé: Tarcísio 65,13% (14.028), Haddad 34,87% (7.512)
• Ubatuba: Tarcísio 63,46% (32.306), Haddad 36,54% (18.600)

resultado em sua primeira disputa 
eleitoral. Na RMVale, Tarcísio con-
tou com o apoio dos deputados Le-
tícia Aguiar e Milton Vieira, da base 
bolsonarista, para seguir à frente 
das pesquisas e das votações. Outro 
ponto importante é o vice; Tarcísio 
escolheu Felício Ramuth (PSD), que 
era prefeito de São José dos Campos 
e tinha ampla aprovação, para traba-
lhar a seu lado.
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A Universidade pode ser 
customizada com a identidade da 
sua empresa para você ter todo o 
controle da capacitação de seus 
funcionários.

FCUni Coorporativa
Capacite seus profissionais

São mais de 800 cursos 
profissionalizantes completos, 
distribuídos em diversas áreas e 
ministrados por doutores, mestres 
e especialistas em cada assunto.
VVocê tem acesso ainda a cursos de 
capacitação comportamental, 
SOFT SKILLS.

Os cursos e 
conteúdos

FCUni Universidade
Coorporativa Ferrarezi

É uma plataforma que te oferece 
uma biblioteca de cursos e 
treinamentos.

fcuni.com.br/fcunicursos

Assinatura
      premium
POR 
 APENAS
 R$ 59,90
  por mês

Certificações On-Line

POTENCIALIZE SUA
CARREIRA

Da prefeitura de São José dos Campos para o go-
verno do estado. O ex-prefeito de São José, Felício 
Ramuth (PSD), foi eleito domingo, 30, vice-gover-
nador do estado de São Paulo na chapa encabe-
çada por Tarcísio de Freitas, do Republicanos. A 
dupla obteve 55,27% (13.480.643) contra 44,73% 
(10.909.371) de Fernando Haddad.

Empresário, Felício Ramuth, de 54 anos, é forma-
do em Administração com MBA em Gestão Pública 
pela Fundação Getúlio Vargas, casado com Vanessa 
Ramuth e tem uma filha, Isadora. Em 1993, filiou-
-se ao PSDB de São José dos Campos, incentivado 
por figuras públicas como Eduardo Cury e Emanuel 
Fernandes. Foi presidente do diretório municipal do 
PSDB de São José dos Campos entre 2007 e 2008. 

Felício foi Secretário de Transportes e Assessor de 
Planejamento de Comunicação da Municipal de São 
José durante o mandato de Eduardo Cury (hoje, de-
putado federal não reeleito) e também presidente da 
Urbanizadora Municipal (Urbam), entre 2009 e 2012. 

Foi indicado a prefeito pelo PSDB em 2016. Venceu 

Da redação

ELEIÇÃO LEVA PARA O PALÁCIO DOS 
BANDEIRANTES O EX-PREFEITO DE SÃO JOSÉ
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a eleição sobre o então prefeito do PT, Carlinhos Almei-
da, e, em 2020, foi reeleito ao cargo de prefeito.

Felício filiou-se ao PSD a convite de Gilberto Kas-
sab, em janeiro de 2022, depois de 29 anos de mili-
tância do PSDB. A licitação para a compra de VLP´s 
para o transporte público, em São José, chamado de 
“Linha Verde” foi realizado pelo governo dele, em 
2020. A obra está em fase de implantação grada-
tiva. As obras da primeira fase do projeto têm início 
na Estrada do Imperador (região sul) até o Terminal 
Intermunicipal (região central).

Ramuth concedeu entrevista para o Videocast 
Meon Entrevista, no início de outubro. Um dos te-
mas abordados foi o baixo número de candidatos a 
deputado estadual ou federal eleitos representando 
a RMVale. Para Ramuth, a região teria condições de 
eleger mais candidatos para os cargos, mas parabe-
nizou Milton Vieira, reeleito para o cargo de deputa-
do federal; Letícia Aguiar, reeleita para deputada es-
tadual; e Dr. Elton, eleito para seu primeiro mandato 
para a Assembleia Legislativa de São Paulo.

Felício Ramuth (PSD) foi eleito vice-governador na chapa encabeçada por Tarcísio de Freitas
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A Universidade pode ser 
customizada com a identidade da 
sua empresa para você ter todo o 
controle da capacitação de seus 
funcionários.

FCUni Coorporativa
Capacite seus profissionais

São mais de 800 cursos 
profissionalizantes completos, 
distribuídos em diversas áreas e 
ministrados por doutores, mestres 
e especialistas em cada assunto.
VVocê tem acesso ainda a cursos de 
capacitação comportamental, 
SOFT SKILLS.

Os cursos e 
conteúdos

FCUni Universidade
Coorporativa Ferrarezi

É uma plataforma que te oferece 
uma biblioteca de cursos e 
treinamentos.

fcuni.com.br/fcunicursos

Assinatura
      premium
POR 
 APENAS
 R$ 59,90
  por mês

Certificações On-Line

POTENCIALIZE SUA
CARREIRA
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Estamos em festa!

1 ano da Tv Thathi SBT, uma tv toda feita para você.
De segunda a domingo pedimos
licença para entrar na sua casa.

Além dos nossos apresentadores,
a Tv Thathi SBT conta com um casting de peso:
Silvio Santos, Patrícia Abravanel,
Eliana, Celso Portiolli, Ratinho,
Raul Gil e muito mais.

Tv Thathi SBT. Agora mais perto de você.
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Diversos professores se reuniram na tarde da última 
quinta-feira (27) em frente à Diretoria de Ensino de São 
José dos Campos para protestar contra a municipalização 
de 17 escolas, anunciada pelo Prefeito Anderson Farias. 
De acordo com a medida, a administração é alterada e 
transfere cerca de oito mil alunos para o poder municipal, 
enquanto os professores, tanto efetivos quanto estáveis, 
poderão optar se continuarão nestas escolas ou se prefe-
rem transferência para as estaduais.

O anúncio causou polêmica após professores e pais de 
alunos contestarem a mudança, alegando não terem sido 
consultados sobre essa possibilidade. Os docentes que se 
manifestaram apontam que o salário nas escolas do Esta-
do é melhor do que na rede municipal. “A perda salarial é 
grande”, disse um dos representantes no microfone.

Ernesto Gradela, um dos conselheiros eleitos da 
APEOESP (Sindicato dos Professores do Ensino Ofi-
cial do Estado de São Paulo), argumentou sobre os 
pedidos, “a nossa reinvindicação é que as escolas 
continuem como Estado. O levantamento que temos 
mostra que o último ano das escolas estaduais de 
ciclo 1 está melhor que das escolas da Prefeitura, en-
tão é algo que está funcionando. O horário oferecido 
nas escolas do Estado estão melhores para os pais. 
Então queremos que isso fique claro e que depois 
seja submetido à comunidade. Se a comunidade de-
cidir que deve municipalizar, ok, será aceito, mas nós 
queremos que reúnam os conselhos e o processo 
seja feito devagar, porque mexe com muita gente”.

Ele também abordou sobre o impacto que a medida 
poderia ter: “significaria uma mudança total. Este pro-
jeto vai alterar a vida de milhares de alunos, pais de 
alunos que dependem dos horários dos filhos na es-
cola para trabalharem, e para os professores também, 
porque vai significar desligamento desses professores 
da rede estadual. Alguns podem seguir na Prefeitura, 
mas a maioria estaria demitido. Os efetivos podem ir 
para outra escola, mas nessa outra escola vão tomar 
o lugar dos que não são efetivos - categoria O. En-
tão esse processo leva problemas aos pais por conta 
dos horários, problemas aos alunos do ciclo 1 - que já 
conhecem e estão acostumados aos seus professo-
res -, problema com professores que perderão seus 
empregos depois de 25 de dezembro e também os 
funcionários terceirizados. É um absurdo”.

O Hemocentro de Taubaté anunciou que está com o 
estoque abaixo do ideal para suprir as necessidades e 
atender aos hospitais e pacientes que dependem dele. 
Os sangues do tipo O- e O+ são os que estão com bai-
xo estoque e precisam de doações.

Segundo nota do Hemocentro, o estoque do san-
gue tipo O+ chegou a 33,8% abaixo do ideal. Já o 
tipo O- é de quase 50% abaixo do necessário para 
atender a demanda. Devido à baixa do estoque, o 
local faz campanha de apelo pelas redes sociais, so-
licitando ajuda da população.

Para quem puder e quiser doar sangue, o Hemo-
centro de Taubaté fica na Avenida Inglaterra, núme-
ro 190, no Jardim das Nações. O horário de atendi-
mento é das 7h às 16h, de segunda à sexta-feira.

A doação não precisa de horário previamente agen-
dado, e o doador precisa ter entre 16 e 69 anos e pesar, 
no mínimo, 50 kg. Os menores de 18 anos precisam 
estar acompanhados dos pais ou responsáveis.

A Prefeitura de São José dos Campos informou que, 
de acordo com dados da SSP (Secretaria de Segurança 
Pública), o município confirmou queda nos principais 
indicadores criminais, conforme dados do mês de se-
tembro. Os números mostram que São José dos Cam-
pos segue com queda no número de roubos de veícu-
los, reduzindo em mais de 70% nos últimos seis anos.

De janeiro a setembro de 2016, foram registrados 611 
casos, contra 168 no mesmo período deste ano. A queda 
agora é de 72.5%. Além disso, o índice de roubos em geral 
registra queda de 67.5% nos últimos seis anos. O número 
de casos caiu de 3.387 para 1.102, de janeiro a setembro.

Felipe Viana, Léo Arruda e Léo Lenzi

Felipe Viana

Felipe Viana

Léo Arruda

PROFESSORES PROTESTAM 
CONTRA MUNICIPALIZAÇÃO DE 
ESCOLAS EM SÃO JOSÉ
“A perda salarial é grande”, diz um dos docentes na manifestação

O Meon entrou em contato com a Secretaria de Edu-
cação de São José, que se posicionou em nota sobre as 
reinvindicações dos manifestantes. A Prefeitura aponta 
que o conselho de escola “não tem atribuição relacionada 
às políticas públicas e à administração das redes de ensi-
no”. Além disso, é dito que o Poder Público tem realizado 
“constante diálogo” com os professores.

 
Confira a nota, em suma:
“A Prefeitura informa que o processo de municipaliza-

ção dos anos iniciais do ensino fundamental está sendo 
realizado em comum acordo com o Governo do Estado e 
será implementado de forma gradativa até 2025, confor-
me estabelece o Plano Municipal de Educação.

As etapas incluem aprovação de lei e formalização de 
convênio, adequação gradativa da proposta pedagógica 
das escolas, implantação das tecnologias educacionais e 
de processos e rotinas da rede de ensino municipal.

Os professores com contrato vigente em 2023 pode-
rão participar da atribuição de aulas em outras escolas 
normalmente, por meio da manifestação de interesse, e 
concorrer às vagas existentes.

Quanto ao conselho de escola, o órgão não tem atri-
buição relacionada às políticas públicas e à administração 
das redes de ensino. No caso da municipalização, prevista 
no Plano Municipal de Educação, não cabe nenhum tipo 
de consulta ao colegiado, cuja função é zelar pela ma-
nutenção da escola, fiscalizar a aplicação dos recursos e 
discutir o projeto pedagógico com diretores e professores, 
entre outras questões locais.”

A Prefeitura de Jacareí está com inscrições abertas 
para dois concursos públicos em diferentes modalidades 
na cidade. O primeiro é para 40 vagas em cargos de ní-
veis médio e superior em áreas técnicas e da saúde, já 
o segundo é para o preenchimento de quatro vagas de 
agentes de Defesa Civil, com exigência em nível médio.

O primeiro concurso tem taxa de inscrição de R$ 5,40 
e os salários variam entre R$ 2.211 e R$ 4.173,78. Quan-
to ao segundo, a taxa de inscrição é de R$ 5,35, porém 
sem informação de salários. Os editais foram liberados 
no Boletim Oficial do município no dia 27 de outubro e 
está disponível no site da prefeitura de Jacareí e na pági-
na da banca organizadora: www.portal.iuds.org.br.

Jacareí abre inscrições para concursos 
públicos com mais de 40 vagas

HEMOCENTRO DE TAUBATÉ TEM 
ESTOQUES BAIXOS DE SANGUE E 
PEDE AJUDA DA POPULAÇÃO
Estoques chegam a estar 50% abaixo 
do ideal para atender demandas

SÃO JOSÉ VOLTA A 
APRESENTAR QUEDA NOS 
ÍNDICES DE CRIMINALIDADE
Números de roubos de veículos caíram em 
mais de 70% nos últimos seis anos
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Todos precisam comparecer com o documento 
de identificação em mãos, não estar em jejum e ter 
dormido, no mínimo, 6h na noite anterior.

Os casos de furto de veículos caíram de 1.763 de 
janeiro a setembro de 2016 para 916 este ano - re-
dução de 48%. A queda dos homicídios foi de 35,7% 
(de 56 para 36 ocorrências).

São José dos Campos registra recorde de redução 
de mortes violentas nos últimos 20 anos. Os casos 
caíram de 260, em 2001, para 49, em 2021. O au-
mento da segurança pública é resultado da integra-
ção das forças de segurança por meio do Programa 
São José Unida, do uso da tecnologia do CSI (Centro 
de Segurança e Inteligência) e da dedicação das pes-
soas que trabalham nesse setor.
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Conheça um 
pouco mais sobre 
esse projeto da 
ADC Embraer que 
completa 1 ano

12

14

22

ANTÔNIO MARCIO SARTO, 
O TONHÃO, FALA SOBRE 
A INFRAESTRUTURA E 
EVENTOS DA ADC EMBRAER

19

OZIRES SILVA, PRESIDENTE 
DE HONRA DA ADC EMBRAER, 
EM UM ARTIGO DE GRANDE 
IMPACTO

NOVOS
VOOS

21

CONFIRA OS RESULTADOS  DO 
CAMPEONATO INTERNO DE 
SOCIETY DIURNO 2022

POR
DENTRO

COM A PALAVRA,
O PRESIDENTE

DICAS DE ARTE E 
CULTURA PARA TODOS 
OS GOSTOS E IDADES

CULTURA
A BORDO

 INFORMAÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOEDIÇÃO 25 - OUTUBRO 2022

DC

1 ANO
DE FUTSAL DOWN
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Grande abraço
Antônio Márcio Sarto, Tonhão
Presidente

COM A PALAVRA,
O PRESIDENTE

Caros associados(as),
A diretoria executiva tem se esforçado para organizar e realizar eventos para toda a família. São 

muitas atividades esportivas e eventos sociais que teremos pela frente.  Para que possamos receber 
a todos com segurança e qualidade. Estamos trabalhando em preparações e reparos de infraestrutura 
necessários para que todos possam aproveitar tranquilamente a alta temporada no Clube.

Temos uma estrutura incrível preparada para receber suas festas, churrascos, confraternizaçoes 
e treinos esportivos. Esse espaço é uma grande conquista de todos nós. É um ativo inestimável 
do associado. Venha pra o clube,  passe dias agradáveis e divertidos com a sua família e os ami-
gos. Participe dos eventos! Juntos, nós podemos muito mais. É com a participação dos associa-
dos que crescemos! E você que ainda não se associou, venha fazer parte!
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TORNEIO INFANTIL
ESCOLINHA ADC EMBRAER

FUTSAL
Categorias:
• Sub 06
• Sub 08
• Sub 10
• Sub 12
• Sub 14/16

Equipes: 
Brasil
Alemanha
França
Inglaterra
Argentina
México 

MEON ADC EMBRAER
POR DENTRO

• Total de participantes: 240 alunos • Início: 21/10 •Término: 04/12
• Organização: LF Sports

SOCIETY
Categorias:
• Sub 10
• Sub 12
• Sub 14/16

Equipes:
Brasil
Alemanha
Inglaterra
França
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O Futsal Down teve início em 2003 por 
meio da Associação Paradesportiva JR, 
cuja sede é em São Paulo Capital. Em 
2008, a JR viabilizou uma parceria com 
o Corinthians. A partir disso, foram ini-
ciadas outras equipes pelo Brasil.

Em outubro de 2021, a ADC EMBRA-
ER recebeu uma solicitação por par-
te da Marinalva Soares, funcionária 
Embraer e mãe de Sofia, que possui 
T21.  Charles Custódio, na época, pre-
sidente da ADC EMBRAER, acatou o 
pedido e, desta forma, deram início 
ao Futsal Down na instituição.

“Sou funcionária da EMBRAER e era 
um sonho meu ter uma equipe com o 
nome Embraer, além de podermos dar 
mais uma opção da prática esporti-
va para as pessoas com síndrome de 
Down. Começamos com quatro atle-
tas na ADC EMBRAER. Hoje, temos 20 
inscritos”, ressalta Marinalva. 

Nesses 12 meses de projeto, vale 
destacar quatro coisas importantes:

1. Com menos de dois meses de 
projeto, trouxemos a clínica da se-
leção brasileira de futsal Down para 
atividade na ADC EMBRAER. Foram 
três dias de treino e muita troca de 
experiência entre famílias, atletas e 
comissão técnica;

2. A equipe ADC EMBRAER de Fut-
sal Down foi convidada pelo Capitão 
e Pentacampeão Mundial Cafú pra co-
nhecer a sala de troféus na residência 
dele, em São Paulo, o que foi um mo-
mento inesquecível de interação, bate 
bola, autógrafos e depoimentos para 
os pais e os atletas;

3. Uma das nossas atletas do futsal 
Down ADC EMBRAER, Larissa Pela-
rin, foi convocada pela Seleção Pau-
lista ARDEM de Futebol Down para 
jogar o amistoso contra a Seleção Bra-
sileira de futsal Down;

1 ANO DE FUTSAL DOWN
ADC EMBRAER

4. 1 ano de projeto completados em 
16/10/2022. Em comemoração ao nosso 
primeiro ano de projeto, tivemos um 
evento histórico do futsal Down no Bra-
sil: primeiro amistoso da categoria de 
base (crianças de 8 a 12 anos) contra a 
Ponte Preta S21. O evento ocorreu no gi-
násio Poliesportivo da ADC EMBRAER. 

CONQUISTA EM DESTAQUE
São José dos Campos é a primeira e úni-

ca cidade do Vale do Paraíba a ter não só 
uma, mas duas equipes de futsal Down. 
Além disso, a ADC EMBRAER é a única 
instituição Classista no Brasil a oferecer 
o Futsal Down para a população. 

OBJETIVO PRINCIPAL DO PROJETO 
Desenvolvimento social e humano 

das pessoas com síndrome de Down 
usando o esporte como forte aliado 
da inclusão, não somente desenvolvi-
mento físico, motor, tático; 

EQUIPE ADC EMBRAER X PONTE PRETA S21

OS IDEALIZADORES DO FUTSAL DOWN NO BRASIL MARCOS RIBOLLI, EDUARDO 
SATO, MAURÍCIO CARVALHO, MARINALVA SOARES, PATRÍCIA REIS E FILHOS

Fotos: Marcos Ribolli
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PONTE PRETA S21
O projeto é novo, mas a história é 

antiga! Começou no dia 06/07/2015, 
no Café Regina, em Campinas/SP. En-
tre um café e outro e a conversa dos 
amigos José Antônio de Oliveira, edu-
cador físico e fisioterapeuta do Stúdio 
21; Marcos Ribolli, fotojornalista es-
portivo, pai do João Pedro Matos Ri-
bolli e Maurício Carvalho, coordena-
dor do projeto Maravilha MáXXIma, 
pai do Rafael Atkinson Carvalho.

Uma ideia e sonho em comum: o 
desejo de iniciar um time de futebol 
para pessoas com síndrome de Down.

Com o apoio de Departamento de 
Marketing da Ponte Preta, realizaram 
várias ações inclusivas, dentre elas, 
13/03/2016, o primeiro jogo no Estádio 
Moisés Lucarelli, O Majestoso.

Em junho de 2019, iniciavam o S21 
Campinas, com 8 atletas. Contudo, o 
grande sonho se tornaria realidade 

com a efetiva parceria da Ponte Preta 
por meio do Diretor Social André Luiz 
Carelli Nunes, em 03/07/2019, que 
nos autorizaram a treinar no Ginásio 
Paineiras, jogando em nome da gran-
diosa e centenária equipe alvinegra 
campineira.Hoje, a PONTE PRETA S21 
FUTSAL DOWN, feminino e masculi-
no, atende gratuitamente mais de 60 
atletas a partir dos 4 anos de idade 
por meio de uma ação de construção 
coletiva voluntária de profissionais de 
educação física, pais e amigos.

A comemoração de 1 ano do Futsal 
Down na ADC EMBRAER foi realiza-
da com um feito histórico: a realiza-
ção do 1° AMISTOSO DE DIVISÃO DE 
BASE NO BRASIL, COM CRIANÇAS DE 
8 À 12 ANOS.

ADC EMBRAER X PONTE PRETA S21
O evento foi realizado com a presença 

de familiares, apoiadores e parceiros.

EQUIPE ADC EMBRAER EQUIPE PONTE PRETA S21

PROFESSORES JOSÉ PEXOTÃO  
E ADAILTON SILVA

Fotos: Marcos Ribolli

Texto cedido por  Maurício Carvalho e Marinalva Soares
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REALIZAÇÃO: 

ORGANIZAÇÃO

APOIO:

Venha aumentar seu conhecimento e
expandir o networking. Participe gratuitamente!

DIAS 11 E 12/NOVEMBRO DAS 9H ÀS 20H
DIA 13/NOVEMBRO DAS 9H ÀS 14H
NO PARQUE TECNOLÓGICO DE
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

primeiraprimeiraprimeira

Vale do Paraíba, Litoral Norte
e Serra da Mantiqueira

• Turismo Religioso
• Circuito Turístico Litoral Norte
• Diversidade, Acessibilidade e Inclusão no turismo
• Deputados eleitos: o poder legislativo no fomento ao turismo regional
• Políticas públicas para fomento ao turismo regional

ABORDADOS

Participe
Sua participação 
é gratuita. Basta 
comparecer!TEMAS

GRANDES NOMES

RIBEIRÃO PRETO
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Colégio 
Anglo que 
mais aprova 
no Brasil!

Leão
de Ouro

Por dois anos
consecutivos

meu anglo

acolhe
prepara e

aprova!
Do 6º ano ao

Ensino Médio

Hi
Oi Ensino Bilíngue

Extensivo

High School

MATRÍCULAS
ABERTAS

Venha para o Anglo
São José dos Campos
Seja nos anos finais do Ensino 
Fundamental ou no Ensino Médio, 
preparamos nossos alunos para 
buscar o melhor desempenho nos 
estudos, em um ambiente colabo-
rativo, saudável e desafiador.

(12) 99252-1658

(12) 2134-9100

www.meuanglo.com.br
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POR DENTRO

DE SOCIETY DIURNO 2022
CAMPEONATO INTERNO

Jogo GA x GB Equipe Resultado Equipe

J.01 1x4 Perna de Pau 10 x 01 Lero Lero

J.02 2x5 Chape do Vale F.C. 04 x 02 Sapato Branco

J.03 3x6 Porto 06 x 00 Renegadoz F.C.

J.04 1x5 Perna de Pau 14 x 01 Sapato Branco

J.05 2x6 Chape do Vale 03 x 08 Renegadoz F.C.

J.06 3x4 Porto 07 x 05 Lero Lero

J.07 1x6 Perna de Pau 07 x 00 Renegadoz F.C.

J.08 2x4 Chape do Vale 05 x 01 Lero Lero

J.09 3x5 Porto 06 x 04 Sapato Branco

J.10 S.F. Perna de Pau 11 x 02 Renegadoz F.C.

J.11 S.F. Porto 04 x 01 Chape do Vale

J.12 Final Perna de Pau 06 X 04 Porto

06 Equipes participantes
90 Atletas inscritos
12 Jogos realizados
102 Gols marcados
 
Premiação
• Campeão:  Perna de Pau    
• Vice-campeão:  Porto
• Artilheiro: Escobar 17 gols
   (Perna de Pau)
• Goleiro destaque: Breno
   (Perna de Pau)

Equipe Perna de Pau

Equipe Porto
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ACOMPANHE INFORMES EM 
BREVE NAS REDES SOCIAIS

DA ADC EMBRAER.

INSPEÇÃO DE PELE
SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS DAS 8H30 ÀS 17H

DAS 12H ÀS 13H, FECHADO PARA ALMOÇO
 

CLUBE DE CAMPO ADC EMBRAER
(12) 3944-1254

VENHA APROVEITAR A
PISCINA DA ADC EMBRAER
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NOVOS VOOS

Provavelmente, alguns estranharão 
o título deste artigo, mas, somente 
aqueles que não conhecem este país, 
como ele é e como funciona ou que 
só o conhecem pelas informações 
parciais ou mentirosas repassadas à 
sociedade, e não pelas análises da re-
alidade. Informações que escondem 
os fatos que a sociedade precisa co-
nhecer. O Brasil é muito diferente. Re-
prisando um dos nossos bordões, não 
fazemos parte da Via Láctea. Estamos 
em situação deplorável em qualquer 
campo que se analise. Nossos infini-
tos problemas, muitos deles sem so-
lução, originam-se, certamente, do 
resultado da péssima educação que 
temos no país. Estamos sempre na ra-
beira internacional. 

A educação foi jogada na lata de lixo 
há décadas. Fizemos o caminho inver-
so da Finlândia e da Coréia do Sul, que 
eram nada nos anos 1950 e 1970, respec-
tivamente. Investiram em educação e 
são dois dos melhores países do mundo. 
Inverso daqui. Nós e muitos contempo-
râneos estudamos em escola pública. 
Não precisávamos das particulares.

Outro caminho inverso foi tomado na 
economia. Enquanto Deng Xiaoping, 
que dirigiu a China de 1978 a 1992, de-
cidiu que o país continuaria comunista 

só na política, e não na economia, nós 
invertemos tudo. Lá, ele criou a econo-
mia de mercado, tornando a China capi-
talista, e nós nos tornamos comunistas 
na economia. Lá, ele abriu o mercado 
às empresas privadas, nacionais e es-
trangeiras, sabendo que quem produz 
é o capital privado e não o governo. 
Aqui, fechamos a economia de merca-
do e a abrimos aos amigos. Passamos a 
dar privilégios cada vez maior a esses, 
e não a quem realmente queria produ-
zir e ajudar o país. Criamos as chama-
das empresas campeãs, aquelas que 
seriam representantes do Brasil no 
mundo. O dinheiro público começou 
a jorrar, principalmente nas últimas 
duas décadas, aos amigos que nos 
elegessem e enriquecessem. Tornamo-
-nos a economia dos amigos. Alguns 
enriquecendo ilegal e extraordinaria-
mente, com a maioria empobrecendo. 

Nossos poderes tornaram-se total-
mente enviesados. O executivo, olhan-
do apenas para seus interesses e não da 
nação. O povo não passou a ser mais do 
que um mero detalhe. Nosso legislativo, 
em todas as esferas, isolou-se totalmen-
te da sociedade, criando privilégios que 
não existem em nenhum lugar do mun-
do. E cada vez mais. E para manter esses 
privilégios e aumentá-los, mudam as re-

gras eleitorais a cada eleição. E, aliados 
ao executivo, vão piorando a sociedade. 

O Judiciário, que já renomeamos de 
judasciário no passado, aliou-se aos 
demais dois poderes contra o Brasil de 
tal forma que não se pode mais dizer 
que temos três poderes neste país. Te-
mos apenas um. Ou, melhor, temos dois 
poderes. Eles três de um lado e o Brasil 
de outro. Muito se pode falar sobre este 
grande acampamento para mostrar to-
das as inversões. Em que, com isso, ja-

BRASIL DE ALGUNS

mais será um país, uma nação. 
Quem já viveu bastante sabe que 

isso é fato, não seremos ninguém, 
pelo menos nos próximos 525 anos. 
Alguém tem a esperança de que este 
país algum dia enterrará Charles De 
Gaulle e se tornará sério? Apenas se 
não viver aqui e continuar sem capa-
cidade alguma de aprendizado, ou 
continuar acreditando, convenien-
temente, em estórias da carochinha. 

Brasil, acorde, passou da hora.

Ozires Silva é 
engenheiro, foi 
presidente da 
Embraer e da 

Petrobras e ministro 
da Infraestrutura. 

É o presidente 
de honra da ADC 

EMBRAER
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MIL MILHAS
• Tamara Klink
• Editora Peirópolis

QUANDO EU
FOR MÃE QUERO
AMAR DESSE JEITO
• Teatro Colinas
• 04, 05 e 06 de novembro
• Sexta e Sábado às 21h e
   Domingo às 19h
• Classificação: 12 anos
• Duração: 80 minutos
• Comédia
• R$ 140,00 / R$ 70,00
Vera Fischer é dona Dulce 
Carmona, uma septuagenária que 
recebe a notícia de que seu único 
filho, Lauro (Mouhamed Harfouch), 
vai se casar com uma mulher que ela não conhece (Larissa Maciel). A partir 
daí, a comédia mostra a luta de uma mãe obcecada para dar ao filho um 
futuro digno de sua “classe social”. A aristocrática Dona Dulce Carmona 
entra numa guerra com a noiva do filho para manter a imagem da família. 
Conhecido pela direção de grandes musicais, Tadeu Aguiar completa 42 
anos de carreira encenando uma comédia ácida. “Além do amor materno, 
há outros amores permeando a peça: o amor do filho pela mãe, do homem 
pela mulher, da mulher pelo homem, e, até, pelos filhos que poderão vir. 
Quando Eu For Mãe Quero Amar Desse Jeito mostra um pouco desse amor 
atávico, mais forte do que a gente”, detalha Tadeu, também diretor do 
musical A COR PÚRPURA, com mais de 70 prêmios.

TEATRO

INGRESSO PARA O PARAÍSO
• Direção: Ol Parker
• Elenco: George Clooney e Julia Roberts
• Duração: 100 minutos
Um ex-casal tenta impedir sua filha apaixonada de cometer o mesmo 
erro que eles cometeram. É uma comédia romântica sobre a doce 
surpresa de segundas chances. Classificação indicativa 12 anos: 
contém violência, drogas lícitas e linguagem imprópria.

CINEMA

LIVRO

SHOW

A preparação foi longa. Durou 
precisamente 24 anos para que a 
jovem Tamara Klink se descobrisse 
finalmente preparada para a partida 
para a sua primeira viagem em solitário, 
da Noruega até a França, no pequeno e 
recém-adquirido veleiro a que chamou 
Sardinha, o passo inaugural na direção 
do sonho de tornar-se uma navegadora. 
Foi o tempo de crescer, de entender e 
acalentar seus próprios sonhos e tomar 
suas decisões, ir e voltar graças a seu 
próprio desejo. Estar distante da família 
para entender-se parte dela. O livro 
mistura relatos de viagem, poemas e 
desenhos que revelam a intimidade e 
os desafios dessa viagem que, embora 
planejada, trouxe enormes desafios e 
aprendizados para a velejadora.

CHITÃOZINHO E XORORÓ
Dona de sucessos como “Evidências” e “Sinônimos”, a dupla preparou um show 
especial para comemorar seus 50 anos de carreira. O repertório irá contar 
a história musical de ambos os artistas, em um programa com muita cultura, 
diversão e entretenimento para toda a família.
Os ingressos para o evento já estão esgotados para a maioria dos setores, mas 
ainda é possível adquirir em alguns locais do ginásio.
• Farma Conde Arena
• 12 de novembro (sábado)
• Abertura dos portões às 18h
• R$ 140,00 / R$ 180,00 / R$ 1.600,00
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ESPORTES //

Léo Arruda

APRESENTA NOVA COMISSÃO TÉCNICA 
E ANUNCIA OFICIALMENTE SUA SAF

O São José Esporte Clube anunciou 
na última semana a criação de um SAF 
(Sociedade Anônima do Futebol) sob o 
comando do Grupo Oscar Calçados, no-
vidades 2023 e a nova comissão técnica.

Em evento de apresentação, o pre-
sidente do clube, Celso Monteiro, 
reforçou a importância de o São José 
passar a ter um calendário anual, 
uma vez que o time voltará a disputar 
a Copa Paulista, competição realiza-
da no segundo semestre.

O novo executivo de futebol do São 
José, Lucas Brando, teve passagem 
vitoriosa pelo Audax, em 2019, quan-
do conquistou o Paulista da Série A3, 
mesma competição que o São José 
voltará a disputar em 2023.

A equipe será comandada por Max 
Sandro, que comandou, por último, 
a Patrocinense, de Minas Gerais. O 
treinador ainda acumula passagens 
por São Caetano, Chapecoense, Ser-
tãozinho e Audax. Como jogador, 
vestiu a camisa de equipes como Ce-

ará, Juventude, Portuguesa, Paysan-
du, Coritiba e Náutico, além do Con-
sadole Sapporo, do Japão.

Em sua comissão técnica, Max San-
dro terá como um de seus assistentes 
o ex-jogador Francis, que teve pas-
sagem de destaque pelo Palmeiras. 
Já fora dos gramados, ele trabalhou 
com Lucas Brando no Audax.

Além dele, a comissão técnica conta 
com o também auxiliar João Victor Re-
zzuti, o preparador físico Marcel França 
(com passagem por diversos clubes do 
interior paulista), o preparador de golei-
ros Renaci Barreto, e o Dr. Yanesko, que 
será ‘head’ de ciência e performance, e 
do analista de desempenho Gustavo.

Para o perfil de montagem de elenco 
e estilo de jogo, Lucas Brando relatou 
que a equipe pretende trabalhar com 
posse de bola e volume de jogo, com 
construção desde a saída de jogo. Ele 
também menciona a pressão na saída 
de bola do adversário e compactação 
ofensiva e defensiva.

OUTRO DETALHE INFORMADO POR LUCAS BRANDO É QUE TODOS 
OS JOGADORES CHEGAM COM CONTRATO DE SEIS MESES, VISANDO 
A DISPUTA DO PAULISTA A3, MAS COM GATILHOS DE RENOVAÇÃO 
AUTOMÁTICA ATÉ O FIM DO ANO, MEDIANTE METAS, COMPONDO O 
ELENCO DA COPA PAULISTA.

SÃO JOSÉ EC
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NOVA CAFETERIA NO BOSQUE DOS EUCALIPTOS!
De segunda a sábado, das 8h às 18h
Esperamos você, para um bom café!

Avenida Andromeda,
3603 | Bosque dos Eucaliptos

Café expresso
Bolos diferenciados
Salgados, fritos e assados,
sempre fresquinhos!
Variedades de Doces
E muito mais!








Tiago 4.6

Deus resiste aos soberbos,
mas dá graças aos humildes.

Venha conhecer e desfrutar de um ambiente
agradável e aconchegante, acompanhado de um

belo café com sabores únicos e especiais!

@DELICIAS
DAKATIASJC

Espaço Gourmet (12) 99149-3667

SERVIMOS ALMOÇO DE SEGUNDA A SEXTA!

Banner site.indd   1Banner site.indd   1 11/10/2022   15:25:5311/10/2022   15:25:53
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DÊ UM UPGRADE 
NA SUA CONEXÃO!

CONTRATE HOJE MESMO:

CONHEÇA NOSSOS PLANOS 
CORPORATIVOS E RESIDENCIAIS.

12 2012-0000

INTERNET FIBRA ÓPTICA
TV POR ASSINATURA
PLANOS DE TELEFONIA FIXA
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À BEIRA-MAR//

Da redação

Da redação

Léo Arruda

A Prefeitura de São Sebastião, por 
meio da Secretaria do Meio Ambiente 
(SEMAM), celebra, no dia 4 de novem-
bro, 30 anos de existência do Departa-
mento de Fiscalização Ambiental, ins-
tituído em 4 de novembro de 1992 com 
o nome de Guarda Ambiental. 

A instituição era, à época, compos-
ta por 35 integrantes, e foi resultado 
da Lei 848/92, promulgada em abril 
do mesmo ano, específica para pro-
teção ambiental. São Sebastião foi o 
primeiro município brasileiro a con-
tar com uma lei sobre o tema.

Hoje, o Departamento de Fiscaliza-
ção Ambiental tem em seu quadro 21 
servidores municipais, entre eles en-

PREFEITURA DE SÃO SEBASTIÃO
COMEMORA 30 ANOS DE IMPLANTAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL

A CCR RioSP, concessionária que 
administra a rodovia Rio-Santos, con-
cluiu, no último dia 26, a obra no km 
33,8 da BR-101, região da praia de Ita-
mambuca, em Ubatuba. O local foi um 
dos 450 pontos danificados pelas chu-
vas que atingiram os 270 km da rodo-
via, em abril deste ano. 

A obra foi dividida em três etapas. 
As duas iniciais consistiram na apli-
cação de nata de cimento no talude; 

A Prefeitura de Ilhabela apoia o Cen-
so 2022, que é realizado pelo IBGE (Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica) e solicita a todos os moradores da 
cidade que recebam os recenseadores 
e respondam à pesquisa.

Para o prefeito Toninho Colucci, o 
Censo é fundamental para captação 
de recursos e aplicação em políticas 
públicas. “Pedimos que a população 
de Ilhabela participe do Censo 2022. 
Essa coleta de dados é importante 
para a cidade, com base neles é que 
conseguimos administrar os recursos 

genheiros florestais, ambientais, civis, 
agrícolas, arquitetos, advogados, ges-
tores ambientais, profissionais admi-
nistrativos, de logística, técnicos am-
bientais, químicos e contábeis.

Nos últimos anos, o governo muni-
cipal investiu em equipamentos tec-
nológicos como tablets e drones; na 
atualização de sistemas e softwares 
de suporte ao trabalho dos Fiscais 
Ambientais; na máquina de fumaça, 
usada em testes de redes de esgoto e 
galerias de águas pluviais; em viaturas 
adequadas aos diversos terrenos e ou-
tros equipamentos utilizados pelo se-
tor para supervisionar os cerca de 114 
Km de extensão territorial.

OBRA NO KM 33,8 DA RIO-SANTOS, EM UBATUBA, É 
FINALIZADA PELA CONCESSIONÁRIA RESPONSÁVELPREFEITURA DE ILHABELA REFORÇA 

IMPORTÂNCIA DO CENSO 2022
Local foi danificado pelas chuvas que 
atingiram a região em abril de 2022

recebidos”, afirma.
 O prefeito também salienta que a 

falta de dados fidedignos pode im-
pactar o município de diversas for-
mas, como por exemplo no repasse 
de recursos e insumos. “O número 
de moradores que consta no último 
Censo, por exemplo, está a baixo da 
realidade atual, o que prejudicou e 
muito o início da vacinação contra a 
Covid-19 em 2021, porque para o Go-
verno Federal eles estavam enviando 
a quantidade certa de vacina e a po-
pulação aumentou”, explica.

Todos os recenseadores estão devi-
damente identificados e uniformiza-
dos (inclusive com possibilidade para 
identificá-los através do uso do QR 
code no crachá; ou pelo link https://
respondendo.ibge.gov.br/entrevista-
dor.html). É importante que ao res-
ponder o questionário, o entrevistado 
passe as informações legítimas, todas 
as informações pessoais tem confiden-
cialidade garantida por lei.

na sequência, foi realizado o serviço 
de solo grampeado, que consiste na 
perfuração e inserção de barras de 
aço com injeção e calda de cimento 
no corpo do talude, com o objetivo de 
solidarizar o maciço.

Por fim, as equipes de obra e de enge-
nharia da CCR RioSP fizeram a recompo-
sição do talude que cedeu com aplicação 
de rachão - pedra compactada - e manta 
de geotextil na região atingida.
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ARTE & VIDA
MEOW //

Em formato inédito no Vale do Paraí-
ba, o Festival Hora do Rock traz as prin-
cipais bandas do rock nacional para o 
palco do Palácio Sunset, em São José 
dos Campos, no dia 12 de novembro. O 
evento contará com dois palcos, expo-
sições de carros clássicos, praça de ali-
mentação com food trucks e até mesmo 
uma área de descanso.

“É uma oportunidade para quem 
nunca participou de algum festival 
das grandes capitais sentir a ver-
dadeira vibe de um festival aqui no 
Vale do Paraíba”, disse Júlio Mo-
rais, organizador do Festival Hora 
do Rock. Serão mais de 15 horas de 
shows com as principais bandas do 
rock do Brasil, como: Titãs, Raimun-
dos, Charlie Brown Jr. em sua turnê 
de 30 anos, Humberto Gessinger, 
Paralamas do Sucesso, Irá!, além de 
outras atrações.

O espaço contará com setores pista, 
front stage, camarote e camarote pri-
vativo, além do setor Open Bar com 
Cerveja Heineken, Uísque, Vodka, 
água e refrigerante disponíveis.

O festival terá ingresso solidário, 
que proporciona desconto no valor 
da entrada por meio da doação de 
1kg de alimento. Todos os produtos 
arrecadados serão doados ao Fundo 
Social de São José dos Campos. Os 
ingressos podem ser comprados nas 
Óticas Kavassaki das cidades de São 
José dos Campos, Taubaté, Pinda e 
Jacareí, ou pelo site Show Pass.

Léo Lenzi

FESTIVAL HORA DO ROCK 
TRAZ TITÃS, RAIMUNDOS, CHARLIE BROWN JR 
E OUTRAS BANDAS AO VALE DO PARAÍBA

Serviço:
• Local: Palácio Sunset
Rua Dr. Pedro Luiz de Oliveira Costa, 1152
Jardim Limoeiro, São José dos Campos
• Data: 12 de novembro de 2022
• Valor: a partir de R$ 90,00
• Classificação: +18 anos

FORMATO INÉDITO NO VALE, FESTIVAL 
COMEÇA ÀS 14H E ACOMPANHA TENDÊNCIA 
DE GRANDES EVENTOS MUNDIAIS
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MULTIPLIQUE 
COM DANILO 
MAGRI
Soluções inteligentes 
para você empreender 
e gerir seus negócios

De segunda a sexta
às 13h15 na “Hora do Vale” 
e aos sábados às 10h30

Oferecimento:



30 MEON JORNAL

MEOW //
30 MEON JORNAL

P
LUÍS PHYTTHON

SECOS &
MOLHADOS

Amores e mocreias que nem com salão e maquiador da Gloria 
Groove conseguem esconder a “feiúra” interior. Faz de conta 
que não sabemos que o Jair foi demitido, claro que soube e 
celebrei, mas nem leiam essa parte, vamos falar da festa da 
publisher Benny Lima, rainha da high society que consegue ter 
lista de espera de patrocinadores em coluna por WhatsApp em 
PDF, pois é, pois é, pois é! Não estive na festa, mantive-me em 
meditação por 13 dias antes do processo eleitoral, mas com o 
apoio da equipe Meon entrego mais uma reluzente página nesse 
rico papel jornal. Vejam o que perderam, queridxxxxxs!

A jornalista e colunista social Anna Dennz, seu 
príncipe Preto Alves na companhia da belíssima 

filha Jessica Holik e seu esposo Jared Mast.

Bianca Rodrigues, o “Midas” Oscar Constantino 
e William Roggles em sua volta a high society 

depois de um longo período de convalescença.

O casal Mano e Mônica Marques, 
homenageados pelos 25 anos da Cia Athletica, 
patrimônio de São José dos Campos e marca 

referência no Brasil.

Tatiane Banzati, belíssima
em um longo preto

O casting da RecordTV capitaneado pelo querido 
Mário Toledo, com as presenças de Leandro
Vaz e Mabel Reipert, com Jurema a tiracolo

A publisher Benny Lima, abraçada pelos
amigos Renato Carvalho e Sandra Franco

O multifacetado artista plástico
Chris Goes colorindo seu “black tie”

Dr Franceschini e sua
amada Jerônima Tojeira

Cimey Gadelha, da ALMA,
uma das homenageadas

O prefeito de São José dos Campos,
Anderson Farias e sua esposa Sheila Faria, 

presidente do Fundo Social de Solidariedade.

Foto para posteridade com todos os 
homenageados do 10° Absollut Top

NOITE DE GALA
PARA CELEBRAR
O EMPREENDEDORISMO
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MEOW //

Esta semana, você está marcado por mudanças diversas 
e muitas possibilidades te fazem querer modificar certos 
projetos ou planos. Antes de tomar uma decisão, converse 
com pessoas próximas a você. Seu conselho é inestimável. 
As questões são atuais, você opera em um clima misto. 
Ouvir atentamente os conselhos das pessoas ao seu redor 
pode ser a solução para todos os seus problemas. Não finja 
saber tudo e dominar tudo. Dê alguns passos para baixo, 
tome novas decisões, as apostas estão encerradas. É com 
você. Espere alguns dias, se necessário.

Você não encontra nenhum motivo para se orgulhar nesta 
semana, mas está fazendo muitas tentativas para tornar 
suas ideias realidade. No entanto, você coloca muitas 
condições para si mesmo para realizar seus desejos. Você 
pode receber ótimos conselhos, mas é muito teimoso e 
independente para aceitar a ajuda de alguém. Seja um 
pouco mais realista ou faça concessões. Suas ambições 
são excessivas e você realmente não gosta do esforço e, 
além disso, é desajeitado no momento. Você precisa se 
questionar esta semana se quiser deixar de lado as preocu-
pações que podem sobrecarregá-lo e depois causar raiva 
em relação às pessoas do seu entorno.

A boa resistência o impulsiona a evoluir, seja qual for o 
seu projeto. Seu objetivo é justo, e não muito alto. Afinal, o 
relacionamento com os outros não é tão complicado, é muito 
pelo contrário, você se esforça, os outros apreciam. Você 
não deixa nada ao acaso. Você está motivado e dinâmico. 
Pode-se dizer que você é combativo, porque essa é a 
realidade. Seus esforços são apreciáveis. No geral, você 
está em ótima forma. Sua mente está indo bem. No entanto, 
afaste-se dos eventos porque, ao querer gerir tudo sozinho, 
pode ficar cansado rapidamente. Libere a pressão.

Sua vida de relacionamento trará momentos de felicidade esta sema-
na. Agora será a hora de aproveitar os prazeres da vida e de tomar 
iniciativas, melhorando sua vida social. A influência de Plutão fará com 
que você entre em ambientes até então desconhecidos (ou pouco 
conhecidos). Não se isole, seria prejudicial. Ouse! Suas ambições irão 
aumentar esta semana, especialmente em nível profissional. Você irá 
brilhar e o melhor será que você aproveite esse clima para fazer um 
balanço objetivo de suas habilidades, com recursos pessoais e o que 
realmente deseja. Mantenha-se em contato com outras pessoas para 
descobrir o que realmente almeja!

Após um período cheio de frustrações e restrições, seu céu se ilumina 
com Mercúrio emergindo das sombras para ver o país, incentivando 
você a se mudar, conhecer pessoas e ampliar seu conhecimento. 
Essa influência desbloqueia situações congeladas e permite encon-
trar atividades interessantes em liberdade e autonomia. Esse trânsito 
agradável o manterá de bom humor, projetos e relacionamentos 
renovados tão diversos quanto satisfatórios. Belo período, você verá 
seu cotidiano suavizar e clarear com o passar dos dias. Mercúrio 
libera você de tensões nervosas e emocionais, traz um sopro de 
oxigênio para seus relacionamentos, movimentos e até reflexões. Um 
pouco sombrio ou cansado, você encontrará oportunidades em seus 
encontros e vida amorosa. Esse trânsito oferece ótimas ideias em 
campos originais ou alternativos.

As influências planetárias estarão pressionando você nesta semana 
a se libertar de certas restrições que o limitam com muita frequência. 
Agora será a hora de agir rapidamente e tomar decisões sem perder 
tempo. Você deverá recuperar sua espontaneidade e seu entusiasmo 
pela vida. Esse fogo interior o leva a ir ainda mais longe e naturalmen-
te o ajudará a conquistar suas ambições. Siga seu instinto! Agora será 
a hora de iluminar partes mais sombrias de sua vida. Sua maneira 
de pensar deverá mudar! Diretivo, mais assertivo do que o habitual, 
você terá que seguir seus compromissos e princípios que escolheu 
meticulosamente. Suas decisões deverão se tornar mais poderosas, 
pois serão mais objetivas e mais adequadas as suas necessidades. 
Um bom conselho: saiba como lidar seus desejos!

Sua vontade de agir está em seu nível mais alto. Você planeja 
fazer novos arranjos, analisa certos projetos, o período é favorá-
vel, você faz os ajustes adequados, assume compromissos com 
seus entes queridos. Você está entusiasmado. Você continua 
melhorando, você pode se orgulhar de si mesmo. Sua determi-
nação é tal que suas ambições superam todas as suas expec-
tativas. O único conselho que podemos dar é continuar sorrindo 
e sempre olhar para frente. Algumas pessoas podem mudar de 
ideia, não dê ouvidos às fofocas. Saboreie o momento presente, 
mime seus entes queridos, você encontrará o que procura.

Do lado profissional, as dificuldades estão abalando seus 
hábitos. Você não está pronto para se familiarizar com as novas 
regras, mas parece que infelizmente não tem escolha. Você tem 
uma decisão a tomar, podem surgir conflitos. Pequenas coisas 
o deixam com raiva, mas você tenta manter a calma. As ideias 
batem na sua cabeça, você precisa se desconectar do cotidiano, 
só pensar no dia seguinte que canta. Esqueça as restrições. Ver 
as coisas em cor de rosa permitirá que você coloque as coisas 
em perspectiva. Pense no seu bem-estar antes de pensar nas 
dificuldades. Coloque um pouco de positivo em sua vida.

Vênus e você têm uma longa história de amor. Sob sua 
proteção, percebemos em você que uma aparente frieza 
esconde um coração meigo. Essas poucas semanas de 
poesia e doçura deverão preencher seu coração. Chega de 
permanecer fechado em seu casulo porque a festa está co-
meçando. Encontros significativos estarão em alta e é muito 
provável que você não termine a semana sozinho, mas sim 
em boa companhia. Esse trânsito trará uma pausa bem-vinda 
à sua vida, que às vezes é muito restritiva. Além disso, essas 
circunstâncias serão igualmente vantajosas para suas finan-
ças, em que seu talento fará maravilhas.

A conjunção de Júpiter com o sol o torna mais generoso, mais 
compreensivo, feliz e sua popularidade está aumentando. Então, 
agora é uma boa hora para se divertir, prosperar na sua vida 
amorosa e ganhar mais dinheiro, seja iniciando um projeto ou 
investindo. Motivação e ambição são as principais qualidades que 
serão colocadas em destaque ao longo da semana. A comunica-
ção está aí. Seu bom humor está transbordando e suas trocas são 
positivas. Você pode contar com vários suportes, você também 
se beneficia de um fator de sorte que permite aproveitar grandes 
oportunidades e realizar as todos os seus projetos.

Áries

Leão

Touro

Virgem

Capricórnio

Gêmeos

Libra

Aquário

Câncer
(21/06 - 22/07)

Escorpião

Peixes

(23/07 - 22/08)

(23/08- 22/09)
(23/09 - 22/10) (23/10 - 21/11)

(21/01 - 19/02) (20/02 - 20/03)

(22/12 - 20/01)Sagitário
(22/11 - 21/12)

(21/03 - 20/04) (21/04 - 20/05) (21/05 - 20/06)

CRUZADINHA

Fonte: www.rachacuca.com.br

VERTICAIS
1. Matemático que participou do
desenvolvimento do cálculo moderno. (8)
2. Escola, em inglês (plural). (7)
3. Vermelho, em inglês. (3)
4. Aflição, angústia. (6)
5. Tipo de planta/flor (plural). (9)
6. Turma do ___-disso. (5)
7. Cavalo de pelo branco e pardo. (4)
11. Extravagante, excêntrico. (9)
12. Pressão ___. (8)
15. Pessoa que usa alguma coisa (feminino). (7)
16. Hábito antigo e tradicional. (6)
18. Prática condenada pela Igreja na Idade Média. (5)
20. Pulmão, em inglês. (4)
23. Dedo do pé, em inglês. (3)

Horóscopo
POR MEU HORÓSCOPO DO DIA

HORIZONTAIS
1. Causar lesão, ferir. (5)
4. Despertar. (7)
8. Ficar isolado (feminino, plural). (7)
9. Talvez, quem sabe. (5)
10. O oposto de “sim”. (3)
11. Excluir, tirar. (8)
13. A ovelha foi ___. (6)
14. Jogada de ataque ao rei no jogo de xadrez (plural). (6)
17. Que ostenta luxo (plural). (8)
19. Grito de agonia. (3)
21. Mascote do Flamengo. (5)
22. Município do Rio de Janeiro. (7)
24. Que grava, oprime (feminino). (7)
25. Correto, preciso (feminino). (5)
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Boas notícias podem alegrar sua semana! Na verdade, Mercú-
rio em signo amigo te promete contatos frutíferos ou grandes 
oportunidades a serem exploradas sem demora. Esqueça o 
medo da passagem do tempo. Hoje em dia, sua vitalidade e 
força de vontade se combinam para criar as mudanças pelas 
quais você anseia no segredo do seu coração. A vida sorri 
melhor pra quem acredita na sua estrela da sorte. Faça um 
desejo! Esta semana, você finalmente ousa se revelar aos 
outros e dizer o que pensa. Essa será a melhor solução para 
limpar os seus relacionamentos, mas também para agradar as 
pessoas que acreditam em você. Confiança e método!

Não há momento mais doce do que aquele pelo qual você está 
passando para levar projetos adiante. Você faz isso acontecer. 
Você inova. As influências colocam suas ambições em des-
taque. Não tirar vantagem disso por medo de falhar seria um 
grande erro. O amor pisca para você. Vá em frente. A felicida-
de está a sua frente. Você não precisa se preocupar. Apenas 
siga o fluxo e aproveite o ambiente acolhedor. Tudo se torna 
possível e acessível. Assuma suas escolhas livremente. Você 
gosta de surpresas caindo do céu. Milagres existem. Você 
deve medir as chances que estão disponíveis para você.

www.meu-horoscopo-do-dia.com
facebook.com/MeuHoroscopoDoDia

@meuhoroscopododia




